

## Moldawien

Im Gottesdienst am 26. Juni in Chisinau/Moldawien versetzte der Stammapostel Apostel **Semion Cazacu** in den Ruhestand. Geboren wurde der Apostel 1952 in einem kleinen Dorf in Moldawien. Die neuapostolische Kirche lernte er als Erwachsener kennen und empfing 1994 die Heilige Versiegelung. Noch im gleichen Jahr wurde ihm das Priesteramt anvertraut und in kurzen Abständen empfing er weitere Amtsaufgaben. Am 17. August 2003 wurde er von Stammapostel Fehr zum Apostel ordiniert. Zuständig für den bisherigen Arbeitsbereich sind nun Apostel Vasile Cone (Rumänien) und Bischof André Kreis (Schweiz).